

Am Möhnen Donnerstag kamen wir schon kostümiert zur Schule. Nach der 10-Uhr-Pause kamen auch schon die Möhnen. In der Turnhalle haben wir ihnen dann unsere Auftritte vorgestellt. Die Möhnen haben manchmal mitgesungen. Unser Spiel für die Supermöhn war Limbo. Die Supermöhn 2019 wurde Kerstin. Als die Möhnen weg waren, gab es Mutzen, Waffeln, Eierkuchen, ... Die haben wir dann zusammen in der Turnhalle gegessen. Nachmittags haben wir in Klasse 3-4 zusammen Spiele gespielt. Das 4. Schuljahr hat für alle Kinder unserer Klasse „Armer Ritter“ zubereitet. Von den Möhnen haben wir Überraschungseier bekommen. Doch die Jungen haben sich nur darüber gestritten.

*Geschrieben von Marie und Lara, Klasse 3-4*



